

Riesenspaß und gute Laune nicht nur auf dem Ponyrücken

Urbicher Grundschulfest war für alle ein großer Erfolg

URBICH. Ein buntes Treiben beherrschte am vergangenen Sonnabend den Schulhof der Regelschule in Urbich. Wo man hinblickte, überall vergnügten sich bei strahlendem Sonnenschein die sechs- bis zehnjährigen Grundschüler an den zahlreich aufgebauten Ständen. Die Mädchen erprobten sich im Schmink- und Malwettbewerb, bei denen es genauso wie in den Bastelstraßen attraktive Preise zu gewinnen gab. Den Jungen hatte es besonders das von der Jugendfeuerwehr Dittelstedt ausgestellte Fahrzeug und die Löscheräte angetan.

Zur Freude aller wurde eine Brandlöschung vorgeführt.

Die Sportspiele, wie der Tischtenniswettkampf und der Rollschuhwettbewerb unter der Leitung von Herrn Lange und Herrn Wozniak, verliefen spannend. Am Ende hatte jeder gewonnen, denn es galt nicht nur das olympische Motto, sondern jeder Starter bekam eine kleine Anerkennung.

Den Mittelpunkt des Festes stellten wie erwartet die Ponys dar. Ob auf der Kutsche von Herrn Matthes oder direkt auf dem Pferderücken, überall hatten die Kids ihren Spaß. Wer

aufgrund des Trubels etwas müde wurde, der konnte den Klängen der Keyboards, die vom Thüringer Musikinstitut ausgestellt wurden, lauschen. Auch für das leibliche Wohl wurde in ausreichendem Maße gesorgt, so daß diese Premiere in Urbich, die von der Schulleiternvertretung unter der Leitung von Frau Neubauer prächtig organisiert wurde, bei den Schülern voll ankam. Ein besonderer Dank gilt einigen ortsansässigen Firmen, die zum Gelingen dieses Spektakels entsprechend beigetragen haben.

Marco ALLES